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Résumé:
Le suivi d'élevage bovin laitier consiste en une approche globale du troupeau par des visites régulières, il doit être mis en étroite collaboration avec l'éleveur. Il permet de résoudre les éventuels troubles rencontrés, par une observation et une analyse des données recueillies. La partie expérimentale consiste en un suivi d'élevage réalisé au niveau de la ferme de démonstration de BABA ALI (ITELV) pendant une période d'une année. Suite à l'analyse des informations collectées au sein de l'élevage, il a été constaté que les différents domaines (logement, alimentation, production laitière et reproduction) souffrent de problèmes qui nécessitent l'application des mesures correctives à court, moyen et long terme.
Abstract:
The follow-up of breeding consists of a global solution of the herd by regular visits, it must be put in close cooperation with the stockbreeder. It makes it possible to solve the possible disorders which have been met, by an observation and an analysis of the collected data. The experimental part consists of a follow-up of breeding carried out at the level of the farm of demonstration of BABA ALI (ITELV) during a period of one year. After the analysis of thecollected information within the breeding we noted that the various fields (housing, feedind, dairy production and reproduction) suffer from problems which require the application of corrective measurements to short, average and long term.
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